

**DAMPAK KEBIJAKAN PEMERINTAHAN KHALIFAH UTSMAN BIN AFFAN
TERHADAP PEMERINTAHAN KHALIFAH ALI BIN ABI THALIB**

*Diajukan Kepada Fakultas Syari'ah Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Dalam
Pembuatan Skripsi*



Oleh:

**RIDHO SEPTIAWAN
BP: 1313040520**

**JURUSAN JINAYAH SIYASAH FAKULTAS SYARI'AH
UNIVERSITAS NEGERI ISLAM (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul: **"Dampak Kebijakan Pemerintahan Khalifah Utsman Bin Affan Terhadap Pemerintahan Khalifah Ali Bin Abi Thalib"** yang telah disusun oleh saudara **Ridho Septiawan, BP: 1313040520** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Demikian persetujuan pembimbing ini diberikan untuk dapat dipergunakan seperlunya.

Padang, 16 Agustus 2018

Pembimbing I



Dr. Efrinaldi, M.Ag
NIP: 19740719 199803 1001

Pembimbing II



Dra. Nailul Rahmi, M.Ag
NIP: 19660821 199203 2001

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul: **“Dampak Kebijakan Pemerintahan Khalifah Utsman Bin Affan Terhadap Pemerintahan Khalifah Ali Bin Abi Thalib”** Disusun oleh **Ridho Septiawan. BP 1313040520**. Mahasiswa Jurusan Jinayah Siyasah Fakultas Syari’ah UIN Imam Bonjol Padang. Penelitian ini dilatar belakangi oleh Terbunuhnya khalifah Utsman bin Affan membuka lembaran hitam dalam sejarah perpolitikan umat Islam. Sejak saat itu, benih-benih permusuhan di dalam tubuh umat Islam terus tumbuh, persoalan yang sudah lama terkubur, muncul kembali, terutama persoalan Bani Hasyim dan Bani Umayyah. Peristiwa pembunuhan khalifah Utsman tersebut juga membuat cacat perjalanan sejarah umat Islam, karena konflik perselisihan terus berlangsung dan pemerintahan dilanjutkan oleh khalifah Ali Bin Abi Thalib. Ketika Ali Bin Abi Thalib pun menjadi khalifah, pemeritahan yang ditinggalkan khalifah Utsman Bin Affan membawa dampak akibat khalifah Utsman Bin Affan mengeluarkan kebijakan-kebijakan menuai pro kontra. Pertanyaan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana kondisi pemerintahan khalifah Utman Bin Affan? 2) Apa kebijakan-kebijakan yang ada pada pemerintahan khalifah Utsman Bin Affan? 3.) Apa dampak dari kebijakan-kebijakan yang ada pada pemerintahan khalifah Utsman Bin Affan terhadap pemerintahan khalifah Ali Bin Abi Thalib? Metode yang digunakan penelitian ini adalah pendekatan sejarah (*history approach*) dengan mencari tahu dampak kebijakan-kebijakan pemerintahan Khalifah Utsman Bin Affan terhadap khalifah Ali Bin Abi Thalib. Untuk memperoleh gambaran yang tepat dari masalah yang berhubungan dengan judul maka sumber data yang dicari sebagai berikut. penulis menggunakan dua sumber data yaitu, sumber data primer dan sumber data sekunder. Data primer penelitian ini adalah kitab sejarah karena penelitian ini menjadikan sejarah sebagai sasaran utama penelitian seperti kitab *Tarikh Khulafa* yang ditulis oleh Imam As-Suyuthi, kitab *Bidayah Wannihayah* yang ditulis oleh Ibnu Katsir. dll. Sedangkan sumber lainnya adalah buku-buku seperti Politik & kekuasaan dalam sejarah Islam yang ditulis oleh Ibn Qutaibah, meneladani kepemimpinan khalifah yang ditulis oleh Abdullah Munib El-Basyiri, dll. Hasil yang diperoleh, Pemerintahan Khalifah Utsman Bin Affan menggunakan lembaga-lembaga untuk menjalankan roda pemerintahannya seperti : wazir/Muawwin, gubernur, hakim, baitul mal, dan militer sahingga menjadikan pemerintahan yang membuat nyaman. Namun ketika pemerintahan enam tahun terakhir pemerintahan menjadi kacau akibat khalifah Utsman Bin Affan mengeluarkan kebijakan-kebijakan yang menuai pro-kontra. Salah satu contoh kebijakan khalifah Utsman Bin Affan adalah kebijakan nepotisme dimana kursi pemeritahan lebih dominan diisi oleh kerabat-kerabatnya. Pemerintahan Khalifah Utsman Bin Affan pun berdampak kepada pemerintahan khalifah Ali Bin Abi Thalib, yakni : timbulnya pemberontakan anti Utsman, perebutan mahkota kepemimpinan, konflik internal umat Islam, dan timbulnya peristiwa tahkim.